

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



DEMONSTRATION IM WEISSEN BADEMANTEL



Bademantelparade. Zum 80er von Udo Jürgens sind gut 150 Leute – vereinzelt in Bademänteln – von der Wiener Staatsoper bis zum Riesenrad spaziert. Nach heftiger Kritik im Vorfeld haben sich Polizei und Veranstalter Madame Taussauds darauf geeinigt, doch

nicht über den Ring hinter der Jürgens-Wachspuppe herzumarschieren. Die „Demo“ endete also ohne Verkehrsbehinderung. APA

Video.

Alles zur Udo-Parade in Wien

www.kleinezeitung.at/leute

